

Wir sagen von ganzem Herzen DANKE für Ihre tatkräftige Unterstützung und Ihre großzügige Spende.

Seit 2004 unterstützen wir schwerst- und unheilbar kranke Kinder und Jugendliche sowie deren Familien in ganz Bayern. Dabei finanziert sich unsere Arbeit fast ausschließlich durch Spenden. Mit Ihrem wertvollen Beitrag ermöglichen Sie die individuelle Betreuung der Kinder zu Hause. Deshalb auch ein großes **DANKESCHÖN** im Namen der Kinder und deren Familien.

Wir freuen uns, wenn wir Sie auch weiterhin zu unseren Unterstützern zählen dürfen.

Mit herzlichen Grüßen,

Christine Bronner und das Team der Stiftung AKM

